

## *Loisirs*

# Tous au cirque avec le centre de loisirs de Berry-Bouy

Publié le 03/08/2024



Un très joli spectacle et des sourires étaient au rendez-vous de cette fin de séjour. © Droits réservés

Pendant le mois de juillet, plus de trente-cinq enfants âgés de 4 à 11 ans ont participé aux trois semaines d'activités proposées par le centre de loisirs sur le thème du cirque.

L'objectif de ce séjour était concentré sur la préparation du spectacle du 25 juillet. Des numéros d'équilibriste au jonglage, de la décoration à la fabrication de la billetterie, jusqu'au speech de Monsieur Loyal, tout avait été minutieusement préparé pour accueillir amis et famille pour la grande représentation. Une visite au cirque Paradisio, à Genouilly, et une autre au Sam Park, de Saint-Amand-Montrond, ont aussi été au programme de ce séjour.